

El MUA premia los talleres didácticos



MUA SANT VICENT
HOY, IHH

El Museo de la Universidad de Alicante (MUA) entregará los premios de su tradicional Concurso de

Talleres Didácticos. Con 19 ediciones, sus responsables celebran que en este curso han participado 2.800 escolares. Estos proceden de 47 centros educativos de educación infantil, primaria, secundaria y bachillerato de toda la provincia de Alicante. De entre todos ellos, el jurado ha seleccionado y premiado a 77.

Remedios Navarro y David Alpáñez, responsables del Área Didáctica del MUA, detallan que el criterio elegido para este año ha sido mostrar las fértiles y estrechas relaciones entre arte y literatura. El MUA cuenta con una colección que supera las 1600 obras artísticas y «cada curso académico seleccionamos una veintena. Este año hemos configurado la muestra *Palabras Visuales* conforme al criterio *Arte en la Literatura*, y en ella exponemos caligramas, poesías visuales, fotopoemas o poemas-objeto». Los talleres se han planteado en torno a los contenidos para analizar cómo los artistas contemporáneos se inspiran en lo escrito para expresarlo a través de la plástica.